



La Fête-Dieu

COMMENT trouver des paroles capables d'exprimer les pensées et les sentiments qui doivent animer, en ces jours des fêtes eucharistiques, les âmes vraiment chrétiennes? Songeons en effet que, quels que soient nos actes d'adoration, de louanges, de remerciements, de réparation, d'amour envers le Très Saint Sacrement, ils seront toujours au-dessous de ce qu'ils devraient être. Nous n'avons, pour nous en convaincre, qu'à jeter un coup d'œil rapide sur les merveilles et les richesses incomparables de l'Eucharistie.

L'Eucharistie est le miracle des miracles. Un homme, un prêtre, prend un morceau de pain dans ses mains, un peu de vin dans un calice; il dit au nom de Jésus-Christ: *Ceci est mon corps, ceci est mon sang*, et tandis que les apparences du pain et du vin demeurent, leur substance est changée en celle du corps et du sang de Jésus-Christ. Et des milliers de prêtres, sur des milliers d'autels, font cela tous les jours depuis plus de dix-huit siècles et le feront jusqu'à la fin du monde. O prodige étonnant! *O stupendum miraculum!* disent les Pères; les paroles de la consécration remuent le ciel